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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２１ 

令和 ３年 ８月２６日 

午前・午後 ２時５６分    

議会名 令和 ３ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ３ 番     神宮次秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．有害鳥獣被害の現状と今

後の対策について 

（１）有害鳥獣被害の現状に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）令和３年度以降の対策

について 

 

 

２．閉校となった学校の管理

方法について 

 

 

 

①令和元年度と比較した、令和２年度の被害状況と

捕獲実績について伺います。 

 

②被害状況の把握と出没情報などの収集はどのよう

に行っているのか伺います。 

 

③くくりわなを含めた狩猟免許の取得促進に向けた

取組について伺います。 

 

④イノシシ、シカ用防護フェンスの設置状況につい

て伺います。 

 

⑤サル用大型捕獲わなの運用方法について伺いま

す。 

 

①令和３年度以降の有害鳥獣被害対策について、取

組を伺います。 

 

 

①令和２年３月をもって閉校となった小学校につい

て、現在の管理方法を伺います。 
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 ②雑木・樹木の繫茂が見受けられますが、どのよう

に対策されるか伺います。 

 

③８月中頃の豪雨により、旧閑馬小学校の横の土手

が崩れました。校庭の雨水が原因と思われます。

ここ数年の降雨状況を見ますと、校庭の排水整備

が必要と思われますが、考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


